



ASAMBLEA LOCAL DE IULV-CA
Córdoba Ciudad 2018

DOCUMENTO INTERNO

CONCLUSIONES

RONDA DE ASAMBLEAS DE DISTRITO CON LA COMISIÓN COLEGIADA LOCAL

Córdoba, febrero de 2018

INTRODUCCIÓN

Por mandato del Consejo Local de IULV-CA de Córdoba ciudad la comisión colegiada local hace un recorrido por todas las asambleas de distrito entre noviembre y diciembre de 2017 para tratar los siguientes puntos que preocupan al Consejo Local:

1. Participación militante. Activación de la militancia
2. El distrito en la calle, con los colectivos y con la problemática del barrio.
3. Monitorización Asambleas de Barrio

Habíamos detectado últimamente la escasa movilización militante en nuestras asambleas de distrito y la poca actividad de IU en los distritos de Córdoba ciudad, por lo que el Consejo Local estimó conveniente abordar este punto en cada distrito. También se trata de revisar y mejorar una de las acciones que hemos ido realizando en la calle últimamente: las asambleas de barrio. Por último, en esta ronda también monitorizaremos el contacto con los problemas y colectivos del barrio.

DATOS DE LAS ASAMBLEAS

FECHAS DE CELEBRACIÓN Y DATOS DE ASISTENCIA

- **Fuentsanta.** 23/11/2017. 8 asistentes.
- **Sur.** 24/11/2017. 9 asistentes.
- **Levante.** 28/11/2017. 5 asistentes.
- **Centro.** 29/11/2017. 6 asistentes.
- **Poniente y Noroeste** (la celebran juntas). 30/11/2017. 6 asistentes de poniente y 2 de noroeste.
- **Villarrubia.** 1/12/2017. 4 asistentes.
- **Norte.** 7/12/2017. 6 asistentes.
- **Santa Cruz:** 12/12/2017. 5 asistentes.

- **Alcolea.** (no puede celebrarse a tiempo por lo que se incorporan aportaciones de una entrevista al coordinador del distrito Vicente Martínez)

PARTICIPACIÓN MILITANTE. ACTIVACIÓN DE LA MILITANCIA

Uno de los asuntos centrales en estas reuniones ha sido analizar las causas de la baja participación militante en los últimos meses. Últimamente es un tema comentado de forma recurrente en muchas reuniones. Hay una percepción general de que atravesamos un momento en el que la participación de la militancia se percibe como escasa, baja o, en cualquier caso, se percibe menor que en otros periodos. Algunas de las causas que se han expuesto en estas reuniones han sido las siguientes:

- Mucha militancia participa en varios colectivos, dándose el caso de militantes que participan en 3, 4 y más colectivos. Detectándose cierto cansancio.
- Doble militancia PCA/IU en el sentido de que se emplea tiempo en ambas organizaciones.
- Reuniones poco fructíferas, poco eficientes, poco útiles.
- Escasos recursos económicos para llevar a cabo actividades.
- Avanzada edad de la mayoría de la militancia y, en realidad, no es tanta la militancia real activa (algunos distritos la media es 50-60).
- No es tanto la baja participación como que, en realidad, hay poca militancia, y menos, militancia activa.
- Escasa participación de gente joven.
- Parece que el conjunto de la sociedad se acomoda: ¿se acomoda nuestra militancia también?
- Falta comunicación a todos los niveles. Faltan explicaciones de porqué se hacen las cosas así y rendición de cuentas formal y rigurosamente. (No basta con enviar e-mails, whatsapps y carteles).
- Poca renovación. Mas participación en toma de decisiones.
- Se constata que la incertidumbre en torno al tema de las confluencias también generan confusión y desánimo.

3 | DOCUMENTO INTERNO DE CONCLUSIONES

Ronda de Asambleas de Distrito con la Comisión Colegiada Local

Tareas correctoras inmediatas que se plantean en cada distrito:

- Debemos tener en cuenta que el trabajo en colectivos es también un trabajo militante. A veces la actividad de la asamblea de distrito se reduce por este motivo que no debe preocuparnos ya que nuestra presencia en el distrito se visualiza en nuestro trabajo en dichos colectivos. Pero debe ponerse en común y coordinarse en la asamblea del distrito. La coordinación a nivel local y provincial también es necesaria. Corresponde al coordinador/a de distrito esta labor.
- Otra vía de trabajo desde la coordinación del distrito es la de comunicación con el PCA y otros colectivos que absorben trabajo militante. La realización de tareas en común es una buena opción en este caso.
- La visita y la llamada telefónica a cada militante es algo que la persona que coordina el distrito siempre ha hecho y debe seguir haciendo para tener el pulso de la militancia y coordinar mejor las agendas de las reuniones.
- Es necesario convocar una próxima reunión donde se convoque a cada militante en persona o por teléfono para la puesta a punto que necesitamos ante los procesos electorales que se aproximan.
- Un distrito sin agenda de actividades es propicio a una militancia en ese distrito inactiva. Esto debemos mejorarlo por ejemplo haciendo actividades públicas de interés general en el que la militancia del distrito participe.
- Una campaña de aumento de simpatizantes y militantes es también necesaria. Ante la incertidumbre general, IU ofrece garantías a simpatizantes y militantes de izquierda (como demuestra la reciente afiliación en Alcolea de 7 personas, entre los que se encuentran jóvenes).

Estas pequeñas tareas deben ser monitorizadas, es decir, se deben plantear objetivos sobre ellas en una reunión y ver su estado y evolución en la siguiente. Y siempre intentar mejorar el avance.

4 | DOCUMENTO INTERNO DE CONCLUSIONES

Ronda de Asambleas de Distrito con la Comisión Colegiada Local

EL DISTRITO EN LA CALLE, CON LOS COLECTIVOS Y CON LA PROBLEMÁTICA DEL BARRIO

En cuanto al mapeo de colectivos activos en cada distrito, en todas las reuniones se constata un elevado grado de conocimiento de dichos colectivos, aunque este conocimiento no es igual entre toda la militancia. Se detectan algunos problemas:

- Hay militantes que conocen los colectivos del barrio, pero muchos otros militantes desconocen los colectivos activos de su distrito.
- Por otro lado escasean los contactos entre el distrito y dichos colectivos más allá de la participación de algunos militantes en ellos a título individual, casi nunca de forma coordinada por el distrito.
- Se plantea que se transmite muy poca información de lo que hacemos en el co-gobierno a estos colectivos y a la ciudadanía del distrito en general.

Tareas correctoras inmediatas que se plantean en cada distrito:

- Toda la militante debe conocer los colectivos activos en el distrito
- Se debe intentar participar en los colectivos del distrito o, al menos, conocer información acerca de ellos, sus acciones, agenda, etc.
- Cada distrito debe evaluar y plantear una agenda de contactos con colectivos.
- Conocer mejor los problemas del barrio. Planteados por los vecinos y asociaciones de vecinos: estado de las infraestructuras del barrio, instalaciones deportivas, jardines, centros de mayores, limpieza, etc. (enlace a la comisión institucional con el representante de cada distrito en ella).
- En cuanto a la poca información que transmitimos a ciudadanía, este tema también tratado en el siguiente apartado: asambleas de barrio. Pero en general se plantea, por ejemplo en Norte, que los y las concejales dediquen más tiempo de su agenda a la organización.
- Organizar más actividades de interés público para la ciudadanía.
- No podemos dejar esto para el día de antes de las elecciones.

MONITORIZACIÓN ASAMBLEAS DE BARRIO

Existe buena opinión general sobre las asambleas de barrio. Muchos distritos plantean que el modelo actual es bueno, pero también destacan algunos problemas:

- Baja participación militante en las asambleas de barrio.
- Se debe contactar previamente con asociaciones y colectivos para invitarles a que asistan y pregunten a los concejales y concejalas.
- Destinar más recursos e infraestructura y que sea un poco más profesional.
- Amenizando la espera si se puede.
- Mejorar: megafonear con el coche, cartelería, etc.
- En cuanto a la dinámica de las asambleas, debe buscarse que las asistentes participen preguntando a los/las concejales.
- Los y las concejalas deben aludir a problemas concretos del barrio.

En el distrito de Fuensanta se plantea que también podrían celebrarse en coordinación con alguna asociación de vecinos e incluso en la propia sede de la asociación. Hacer alguna jornada y comida de convivencia con vecinos, etc.

La comisión institucional en coordinación con los distritos tendrá en cuenta estas aportaciones para mejorar próximas asambleas de barrio.

TAREAS DE COORDINACIÓN

Se trata de ir aplicando estas acciones en todos los distritos de Córdoba ciudad, iniciando las acciones que aquí se plantean a la mayor brevedad posible. El resultado de dichas acciones así como su monitorización será puesto en común en sucesivos Consejos Locales. Es responsabilidad de coordinadores de distrito de garantizar que este trabajo se va llevando a cabo.